

Mit dem Velo Holz sägen und Frappé machen

Am Samstag, 30. Mai, von 11 bis 17 Uhr findet beim Einkaufszentrum Amrville ein Velofest statt. Geboten wird ein Familienprogramm mit zahlreichen Attraktionen rund ums Velo.



Trampelnd hoch hinaus kann man mit dem «Skylift». Ausserdem stehen besondere Fahrräder bereit, mit denen man Holz zersägen und sogar Frappé machen kann. Wer möchte, kann sich mit dem Velo-Taxi herumchauffieren lassen

oder mit einem Cargo-Bike die Einkäufe nach Hause fahren. Gespannt sein darf man auch auf das Fahrrad, welches die Klasse Beccarelli (Textiles Werken Kirchstrasse) «einstrickt».

Veranstalter ist die Arbeitsgruppe Veloroutennetz, bestehend aus Stadträtin Daniela Di Nicola, Energieberater Rolf Scheurer sowie Vera und Eddie Zahner von Pro Velo Thurgau. Das Velofest dient zur Lancierung der Umsetzung des Veloroutennetzes in Amriswil. Am Fest sind auch Infos erhältlich zu den geplanten Wegführungen und Markierungen in Amriswil, die den Velofahrern zugute kommen sollen. (RH)